



Rudolf Burda

Tschechische Republik/Czech Republic

"Die größte Inspiration für mich ist das Universum, das meinem Lebenscredo entspricht, die Energie des Urknalls zu sein, der weder Anfang noch Ende hat. Die unerschöpfliche Inspirationsquelle der Natur mit Mikro- und Makrokosmos. In meiner Kunst folge ich minimalistischem Erbe und suche nach der idealen und reinen Form. Mein Ziel ist es, zur Erhaltung der alten Tradition des mundgeblasenen Glases beizutragen und diese gleichzeitig weiterzuentwickeln und zu perfektionieren."

Geboren 1973 in Mlada Boleslav (Tschechische Republik). 1987–1991 Studium an der Hochschule für angewandte Kunst in Turnov (Tschechien). 1992–1993 Studienaufenthalt in Kalifornien (USA). 1994 Einrichtung eines eigenen Kunstateliers (Tschechien). Seit 2010 ist Burda fasziniert von dem Material Glas und erschafft seitdem Objekte und Skulpturen. 2018 Monumentalskulptur aus Edelstahl für die neue Leica Erlebniswelt in Wetzlar (Deutschland).

"The greatest inspiration for me is the universe that is fulfilling my life's credo of being the energy of the big bang, which has neither beginning nor ending. My neverending inspiration is nature, microcosmos and macrocosmos. In my work I'm following minimalist legacy and I am searching for the ideal and pure form. My aim is to contribute to the preservation of the old tradition of hand-blown glass together with developing and perfecting it."

Rudolf Burda was born 1973 in the Mladá Boleslav, Czech Republic. During the years 1987–1991 Rudolf Burda studied at the School of Applied Arts in Turnov. In 1992 until 1993 he was living in California, USA, and then founded his art studio back in the Czech Republic. In 2010, he was fascinated by glass and since then is professionally engaged in the creation of objects and sculptures. 2018 monumental stainless steel sculpture for the Laica World in Wetzlar.
www.rudolfburda.com



Multiversum, 2019, Edelstahl, poliert, 245 x 165 x 237 cm

Multiversum, 2019, stainless steel, polished, 245 x 165 x 237 cm